
令和4年度　学校評価（１２月)
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８，学校はいじめやトラブルなどに丁寧に対応している。

１０，学校は安全面での配慮が行き届き、環境が整えられている。

１１，学校は学習環境が整い、掲示物等が工夫されている。

１２，お子さんと学校のことや将来の夢や希望について話すことがある。

１３，お子さんが「できたこと」や「がんばったこと」をほめている。

１４，お子様の学習時はテレビを消している。

１５，学習内容に目を通したり、サインをしたり、励ましの声かけをしている。

１６，あいさつやお手伝い、生活マナーについて家族で確認している。

１７，携帯やゲーム、照り日の視聴時間などについて、家庭で確認している（ルールを決めて

いる。）

１８，授業参観・学校行事・PTA活動等に関心を持って取り組んでいる。（コロナ禍でできな

いこともあるが、取り組もうと思っている）

総合評価

評価の平均が、4ポイント中、3，３ポイントと、0.1ポイント下がった結果となりました。項目８「学校はい
じめやトラブルなどに丁寧に対応している」の項目について回答41件中5件で２以下の評価となって
いました。いじめ問題については大変大切な問題として捉えております。被害者救済はもちろん、加害者
側のつまずきについても丁寧に対応し、問題の根本から解決できるよう努めてまいります。引き続き、ご
理解とご協力を宜しくお願い致します。

３,　家庭で学習する習慣が身についている。

４,　お子様は「早寝・早起き」の習慣が身に付いている。

５,　お子様は「朝ごはん」をしっかり食べている。

６，学校だよりや学級だより（ホームページを含む）などを通して、学校（学級）の様子を知っ

ている。

７，学校からの行事等のお知らせ文書（公文）がお子様を通して届いている。

【保護者】

4段階評価

質　問　項　目

１,　お子さんは学校（学級）が楽しいと言っている

２,　自分のことは、自分でやる習慣が身に付いている。

９，学校は保護者の相談や問い合わせに、丁寧に対応している。



１９，ご意見やご要望がございましたら、お書きください。

・各トイレの出入り口に暖簾を付けるなど、中が見えないような工夫がほしい。

・女児の着替え用のカーテンをもっと長くしてほしい。

   回答）貴重なご意見をありがとうございます。前向きに検討していきたいと思います。

   回答）貴重なご意見をありがとうございます。早々に、対応していきたいと思います。

・（保健の先生へ）小3以上の体育の授業の見学を様子を見ながらスポーツブラ等の着用の促しをお
願いします。（保護者への連絡）

   回答）貴重なご意見をありがとうございます。ご家庭により、状況が異なることもあり、なかなか
　　　　　難しいところもありますが、担任・養護教諭を含め、ご家庭にご相談できるようにしたいと
　　　　　思います。

学校または先生との連絡にラインやその他のアプリなどでできれば便利だと思います。帰りの時間がわか
らないときがあり、困っています

   回答）貴重なご意見ありがとうございます。下校時刻については、変更がある場合は、事前に
　　　　　担任から連　絡をしております。下校時刻については、お気軽に学校にお問い合わせください。
　　　　　　アプリに関しては、幼稚園のコドモンのようなものがあるといいかなと考えておりますが、
　　　　　予算の関係上、なかなか導入が難しいところです。検討していきたいと思います。
　　　　　　また、担任とのLINE等を通した、直接のやり取りについては、働き方改革の視点からも
　　　　　推奨しかねますので、ご了承いただければと思います。

最近、子どものタブレットの使用時間が9時までになり良かったです。８時だと部活、お風呂、夕食の
後に取り組もうと思ってもできないことがありました。ありがとうございます

   回答）貴重なご意見ありがとうございます。
　　　　　実は、保護者の方からのご意見があったので、教育委員会へ依頼し、実現することができ
　　　　ました。使用時間は朝の6時から夜9時までとなっています。子ども達が何を学んでいるのか
　　　　をぜひご確認ください。

せっかくメール登録してるので、公文をメールでも送っていただけると助かります。

   回答）貴重なご意見ありがとうございます。現在使用しているメーリングシステムの会社に問い合わ
　　　　　せてみましたが、メールにファイルを添付することができないようです。今後、他のメーリング
　　　　　システムへの移行を含めて検討していきたいと思います。それまでは、できるだけ現在の
　　　　　メーリングシステムから情報発信をしていきたいと思います。


